

Hetalia-Adventskalender

Drei Jahre Weihnachten

Von NightcoreZorro

Kapitel 6: Erkältung

Keuchend lehnte Alfred seine Stirn gegen die Haustür, als er endlich bei dieser angekommen war, und drückte auf die Klingel.

Anders als sonst rief er nicht nach dem Briten und klingelte im Sekundentakt, sondern beließ es bei einem Mal und wartete ab, bis sich die Tür öffnete.

Nur brachte ihn dies völlig aus dem Gleichgewicht, lehnte er doch an der Tür, und stolperte hinein, wobei er wegrutschte und Arthur gleich mit zu Boden zog.

Leise stöhnend blieb Alfred liegen und hielt sich träge die Ohren zu, als der Ältere zu zetern begann.

"Alles okay..?", fragte dieser schließlich besorgt, als sich der Amerikaner kaum regte.

"Mhmm..", machte er nur leise und sah ihn mit glühenden Wangen und glasigen Augen an.

Arthur zog besorgt die Brauen zusammen.

"Hast du Fieber?", fragte er erstaunt und als er keine Antwort bekam und sich Alfred noch immer nicht regte, packte er ihn an den Armen und zerrte ihn zur Couch, auf die er ihn hievte.

Schnell hatte er danach einen kalten Lappen auf der Stirn.

"Wo ist nur deine Vernunft geblieben, *git!* In den leichten Sachen läuft man doch nicht im Winter rum!", schnaufte er und schüttelte den Kopf.

Alfred brummte leise.

"Auf Hawaii... ist es warm..."

"Aber das heißt doch nicht, dass es das hier ist!", entgegnete Arthur ungläubig.

Der Amerikaner drehte sich schwerfällig auf die Seite.

"In Alaska... war es etwas kälter..."

Nun klappte dem Grünäugigen die Kinnlade runter.

"Du warst so in Alaska?!"

Wieder folgte nur ein Brummen.

Seufzend fuhr sich der Kleinere mit der Hand über das Gesicht und schüttelte verständnislos den Kopf.

"Ich mach dir eine Hühnerbrühe.. Das bringt dich auf die Beine.", meinte er schließlich fürsorglich lächelnd und strich ihm ein paar schweißnasse Haarsträhnen aus dem Gesicht.

"Wohl eher ins Grab..", erklang es nur dumpf von Alfred.